



¡CRYSTAL DE CIRQUE DU SOLEIL YA HA LLEGADO A MÁLAGA!

Live nation y cirque du soleil han presentado hoy en el ayuntamiento de Málaga Crystal: su show sobre hielo

7 de DICIEMBRE de 2022, Málaga - Presentación de CRYSTAL, el primer espectáculo sobre hielo de Cirque du Soleil que se estrena este sábado día 10 de diciembre en el Martín Carpena, donde estarán hasta el 18 de diciembre. Nos han recibido en el **Ayuntamiento de Málaga** el alcalde, Excmo. Francisco de la Torre Prados, y la Concejala de Deportes y Cultura, Doña Noelia Losada.

Han estado también presentes para presentar el espectáculo Nikol Gosviani, protagonista de CRYSTAL, y Augustin Bells, malabarista en CRYSTAL. También los acompañaron Robert Tannion, Director Artístico de CRYSTAL, y Charlie Wagner, Senior Publicist de Cirque du Soleil.

Robert ha expresado en nombre de todo el equipo de CRYSTAL las **gananzas que tienen de empezar su gira por España en Málaga**. También se ha hablado sobre los desafíos que supone el hielo en este típico de espectáculo, y sobre otro aspecto muy importante de este show: la música.

Acompaña a Crystal por un viaje de autodescubrimiento donde gracias a su creatividad se va a convertir en quien siempre estuvo destinada a ser: ella misma. Una historia con la que todos nos podemos sentir identificados, apta para todos los públicos.